
10 Pièces

368 m²

Réf. 83037482

2 650 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans  un  secteur  très  recherché  de  Mougins,  splendide  bastide  de

caractère comprenant  une maison principale  indépendante de 250m²,

ainsi qu'une maison invités indépendante de 100m2 et un garage pour

6  voitures.La  propriété  s'étend  sur  un  peu  plus  de  6000m2.  Elle  est

entièrement  arborée  d'oliviers,  de  végétations  méditerranéennes,  ainsi

que  d'autres  plantes  exotiques  .Une  piscine  dessinée  par  le  célèbre

Jean  Mus  vient  agrémenter  ce  somptueux  jardin  où  vous  trouverez

également  un  bassin  avec  fontaine.Vous  aurez  la  possibilité  de

construire encore une ou deux bâtisses pour un total de 1000 m² au ...

In a very sought after area of Mougins, splendid bastide of character comprising a

main house of 250m² and a guest house of 100m².The property is extends more

than  1.5  hectares.  It  is  entirely  planted  with  olive  trees,  Mediterranean  vegetation

and  other  exotic  plants.A  swimming  pool  designed  by  the  famous  Jean  Mus

completes  this  sumptuous  garden  where  you  will  also  find  a  pond  with  a

fountain.The main house consists of a living room, a dining room, a kitchen/laundry

room, two suites and a bedroom/office under the roof.The second building consists

of a living room, dining room, kitchen and two ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède  - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
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